

Kiel

EBUS Award für Verkehrsgesellschaft

[20.07.2022] Für die schnelle Umstellung ihrer Flotte auf Elektrobusse wurde die Kieler Verkehrsgesellschaft (KVG) jetzt mit dem EBUS Award 2022 ausgezeichnet.

Seit dem Jahr 2012 werden Unternehmen aus der Industrie und dem öffentlichen Nahverkehr, die sich um die Entwicklung und Förderung von Elektrobussen im ÖPNV verdient machen, vom Forum für Verkehr und Logistik mit dem Umweltpreis EBUS Award ausgezeichnet.

Bei der Verleihung, die am Vorabend der jährlichen VDV-Elektrobuskonferenz und Fachmesse ElekBu (12. bis 13. Juli, Berlin) stattfand, konnte sich in diesem Jahr die Kieler Verkehrsgesellschaft (KVG) freuen. Geehrt wurde das Unternehmen für die zügige Umstellung seiner Busflotte auf Fahrzeuge mit elektrischem Antrieb.

KVG-Geschäftsführer Andreas Schulz nahm den Preis persönlich entgegen. Er erklärte: „Ich freue mich sehr, dass das Engagement der KVG gemeinsam mit der Landeshauptstadt Kiel für den Klimaschutz international so eine Würdigung erfährt.“ „Damit wird der Einsatz der Landeshauptstadt mit ihren städtischen Unternehmen für mehr Klimaschutz und einen umweltfreundlichen ÖPNV honoriert“, so Sabine Schirdewahn, Leiterin des Eigenbetriebs Beteiligungen der Landeshauptstadt Kiel. „Nicht nur, dass immer mehr E-Busse gut sichtbar durch die Stadt fahren, auch in die Lade-Infrastruktur wurde viel investiert. Und mit den ausgebauten Busbetriebshöfen sowie der neuen E-Werkstatt leisten wir gemeinsam einen direkten Beitrag für den Ausbau eines modernen ÖPNV.“

(bw)

Stichwörter: Elektromobilität, E-Bus, Kiel, Kieler Verkehrsgesellschaft (KVG)